

1/8
6/24
幼稚園開放日



ご参加いただいた皆さまありがとうございました ✨

暑くなってきましたので、
水遊びと泥んこ遊びもありました ✨

まず園庭でダンス水遊びをし、
そのあとはホールでサーキットです 😊

ダンスはお母さんと踊る姿がとってもかわ
いいく 💕

水遊びでは、一生懸命説明を聞いてから水
鉄砲を使っていました ✨

泥んこ遊びでは、川を作りました !!



園庭で在園児のお兄さんお姉さんたちと
一緒に楽しそうに過ごしていました ✨

✨ ✨ ✨ ✨ ✨

次回はサマーイベントが7月6日にありま
す ☀️

幼稚園開放は見学中心ですが、
サマーイベントは
先生といっぱい遊べるように準備していま
す 😊

お気軽にお電話にてご予約くださいね ♪
皆さまのご参加お待ちしております 😊 🍀

幼稚園開放後のホールでは、

年少さんたちもサーキットで
たくさん楽しみました ✨
先生のお手本をキラキラした目で聞いた後
は、
くぐったり、とんだり、投げたり !!
たくさん体を動かして遊んでいましたよ
😊
約束や順番を守って、楽しく過ごせました
♪

[この画像は幼稚園のInstagramで公開中です。
この他にも日々の園生活の様子などもご覧いただけます]